

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 31

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 16 mai 1969

ADHESION CANADIENNE AU CENTRE
INTERAMERICAIN D'ADMINISTRATEURS FISCAUX

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que le Canada avait décidé de devenir membre du Centre Interaméricain d'Administrateurs Fiscaux, à l'occasion de la troisième Assemblée générale du Centre qui a lieu à Mexico, du 10 au 17 mai.

Le Centre a été créé à l'issue d'un colloque d'administrateurs fiscaux représentant le Canada et les pays de l'Alliance pour le Progrès, qui s'étaient réunis à Washington en avril et mai 1966. Le Centre a pour but d'encourager la réforme des systèmes fiscaux des pays de l'hémisphère, et d'en améliorer l'administration grâce à l'échange d'information technique. Le Centre ne fait pas partie du système inter-américain sous l'égide de l'OEA.

Le pays. On trouve...
de livres On espère que le Canada jouera un rôle utile comme membre du Centre et que nous pourrons partager avec les autres pays affiliés au Centre notre expérience des méthodes modernes de perception des taxes.

La décision canadienne d'adhérer au Centre Interaméricain d'Administrateurs Fiscaux représente une nouvelle étape dans le rapprochement du Canada vers l'Amérique latine, rapprochement dont la récente Mission ministérielle qui a visité neuf pays sud-américains est le meilleur exemple.